
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

第43回 愛知県中学生バレーボール新人大会 
男子優勝 岡崎市立矢作北中学校 

 
武藤憲監督のコメント 
 
⼤会を振り返った感想 
最初から⼦供たちが考えていた「愛知県で⼀番声出して、⼀番⼀⽣

懸命やる」というバレーボールを最後まで徹底してくれたので、それ
がとにかくよかったです。 
 

中学校部活動の地域移⾏で変化したことは？ 
練習量の制限があるので、時間がかけられない中で質のいい練習は

何かということに気をつけながら、⼦供達と⼀緒に練習しています。 
 
セッターを⼆⼈にしたのは？ 
うちのチームがサイズ的に⼤きくないチームです。実際には

162~3cm の⼦がスパイクで決めるというチームなので、マークが
付かれないようにツーセッターシステムを取り⼊れています。 
 
東海⼤会に向けての意気込み 
昨年度、東海⼤会（夏）で苦い思い出をしているので、その経験を

⽣かしてぜひ東海でも勝ち抜けるように、また応援されるチームを
⽬指して頑張っていきます。 


